

ANFAHRTSBESCHREIBUNG directions

camp Ahrensburg

Mit Bus und Bahn:

Mit der Regionalbahn oder der Hamburger U-Bahn können Sie den Bahnhof Ahrensburg erreichen. Von dort aus bringt Sie der Bus 169 zur Station „Ewige Weide“, direkt vor unserer Einfahrt und der Hausnummer 7.

Dort dem Weg folgen, auf dem Innenhof finden Sie uns auf der linken Seite, im Gebäude mit dem roten Eingang im 1. OG.

By bus and train:

You can reach the Ahrensburg train station by regional train or the Hamburg subway. From there, the 169 bus will take you to the “Ewige Weide” station, right in front of our driveway and house number 7.

Follow the path there, in the inner courtyard you will find us on the left, in the building with the red entrance on the 1st floor.

Mit dem Auto:

Fahren Sie auf der A1 bis zur Ausfahrt Richtung Ahrensburg, Siek und folgen Sie dem verlängerten Ostring und Ostring bis zum Kornkamp-Süd, in den Sie anschließend rechts hineinbiegen.

Nach 500m rechts in die Ewige Weide abbiegen, auf der linken Seite auf Höhe der Bushaltestelle befindet sich die Hausnummer 7 und unsere Einfahrt.

Umliegend befinden sich ausreichend Parkmöglichkeiten. Das Parken auf dem Innenhof ist leider nicht gestattet.

By car:

Take the A1 to the exit towards Ahrensburg, Siek and follow the extended Ostring and Ostring to Kornkamp-Süd, into which you then turn right.

After 500m turn right into Ewige Weide, house number 7 and our driveway are on the left side at the level of the bus stop.

There are sufficient parking spaces nearby. Unfortunately, parking in the inner courtyard is not permitted.

windhunter academy GmbH

office

Attilastraße 175
12105 Berlin | Germany
+49 30 398 009 390

training camp

Wandlitzer Chaussee 41
16321 Bernau | Germany

training camp

Ewige Weide 7
22926 Ahrensburg | Germany

training camp

Köthener Str. 33A
06118 Halle (Saale) | Germany

training camp

Köln | Germany
- coming soon -



Gerichtsstand: Berlin

Steuer Nr.: 29/593/30349

USt ID Nr.: DE 282 002 306

Handelsregister: HRB 140781 B

Geschäftsführer: Roman Synowski
Gunnar Dräger

Bankverbindung:

Deutsche Bank AG, Berlin

IBAN: DE32 1007 0024 0040 3824 00

BIC/SWIFT: DEUT DE DB BER

info@windhunter-academy.de

www.windhunter-academy.de

